



Diario Al día

Septiembre 2023

Edición N° 587

Máx.16°-Min.9°

www.diarioaldia.cl

·Llay-Llay · Catemu · Panquehue · San Felipe · Putaendo · Santa María · San Esteban · Los Andes · Calle Larga · Rinconada de los Andes·

Y SE ACABÓ...



En general las fiestas se vivieron en calma en todo el Valle de Aconcagua

Pág.2

Mejoran Plaza de los Dinosaurios en San Felipe

Pág.4

Reciclaje en Calle Larga

Pág.5

Gran éxito del Tren del Recuerdo



Impulsar el desarrollo sustentable del Valle de Aconcagua, consolidando una asociación de empresas y organizaciones representativas de la zona orientada a canalizar recursos, promover nuevas áreas de negocios y desarrollar proyectos de intervención social que aporten a mejorar la calidad de vida de las personas.

www.proaconcagua.cl
+342 425974



Mejoran la Tradicional Plaza de los Dinosaurios en San Felipe

La icónica Plaza de los Dinosaurios de San Felipe ha experimentado una transformación notable, gracias a los esfuerzos conjuntos del equipo municipal y la empresa a cargo de áreas verdes, Sara Drouilly. Estos trabajos de embellecimiento buscan revitalizar este importante espacio público y hacerlo más atractivo y seguro para la comunidad.

El proyecto de mejora incluyó una serie de actividades destinadas a realzar la belleza y funcionalidad de la plaza. Entre las tareas realizadas se encuentran la limpieza exhaustiva y la higienización de los juegos infantiles, la aplicación de una primera capa de pintura para eliminar rayados y marcas no deseadas, la incorporación de maicillo para proporcionar una superficie segura que amortigüe caídas, y la restauración y repintado de las bancas.

Estos trabajos se están llevando a cabo de manera continua y se espera que en los próximos días se completen, con el objetivo de ofrecer a los niños y niñas de la comunidad un espacio público hermoso y seguro donde puedan jugar y disfrutar junto a sus familias y mascotas.

La alcaldesa Carmen Castillo, acompañada por la Directora del Departamento de Infraestructura y Proyectos Municipales (DIPMA), Silvana Vera, visitaron la plaza para supervisar la primera fase de los trabajos de mejora. Ambas autoridades manifestaron su compromiso de mantenerse atentas a las necesidades y solicitudes que la comunidad pueda tener en relación con este espacio renovado.

Desde el municipio, se hace un llamado a todos los vecinos y vecinas a que se sumen al esfuerzo de cuidar estos espacios públicos recientemente mejorados. El compromiso de mantenerlos en buen estado y enriquecer la calidad de vida de la comunidad es una responsabilidad compartida.

La Plaza de los Dinosaurios, ahora rejuvenecida y más segura, se erige como un testimonio del compromiso del municipio de San Felipe por mejorar y preservar los espacios públicos para el disfrute de todos sus residentes.



Y se acabó...

Las celebraciones de Fiestas Patrias en el Valle de Aconcagua han llegado a su fin, dejando un legado de alegría, diversidad y unidad en todas las comunas de la región. Cada rincón del Valle tuvo su propio sello y estilo para conmemorar la independencia de Chile de una manera única y especial.

Las festividades en Los Andes se destacaron una vez más como las más concurridas y memorables de las dos provincias. La mezcla entre el tradicional Festival del Guatón Loyola y la festividad que se prolongó durante cinco días en el Parque Ambrosio O'Higgins se caracterizó por su enfoque en la seguridad, el apoyo al emprendimiento local y el fomento de los valores familiares. La comunidad disfrutó de un ambiente festivo y seguro, donde se fortaleció el tejido social y se promovió el espíritu emprendedor de la zona.

San Felipe también hizo lo suyo con su Fiesta de la Chilenidad, que se celebró en el ex Palacio de la Hacienda de Quilpué. Tanto los organizadores como los asistentes quedaron satisfechos con esta festividad que destacó por su autenticidad y la participación activa de la comunidad.

Incluso las comunas más pequeñas del Valle tuvieron su espacio en estas festividades. Panquehue revivió el pasado con el "Tren del Recuerdo," mientras que Putaendo mantuvo vivas sus tradiciones. Estas celebraciones en las comunas más pequeñas demostraron que la unidad y el sentido de comunidad prevalecen en todo el Valle de Aconcagua.

En resumen, las festividades de Fiestas Patrias se vivieron en un ambiente de calma y unión en todo el Valle de Aconcagua. Cada comuna dejó su huella única en las celebraciones de la primera Junta de Gobierno, y las actividades festivas fortalecieron los lazos entre los habitantes del Valle.



Reciclaje en Calle Larga: "Recuperando Sombras" Embellece la Comuna

En una destacada muestra de compromiso ambiental y creatividad, estudiantes del Liceo Pedro Aguirre Cerda se unieron a la empresa "Estructuras Fénix" para llevar a cabo el proyecto "Recuperando Sombras" en la comuna de Calle Larga.

Esta inspiradora iniciativa se materializó mediante la creación de una escultura de fierro en forma de árbol, que ahora adorna la Plaza de Calle Larga. Lo notable de esta obra es que la estructura se instaló sobre el tronco de un plátano oriental que, lamentablemente, tuvo que ser cortado debido a una enfermedad. La reutilización de este tronco como base para la escultura demuestra el ingenio y la preocupación por el medio ambiente de quienes llevaron a cabo este proyecto.

El objetivo principal de "Recuperando Sombras" es la revitalización de espacios públicos mediante la creación de un área sombreada y amigable para la comunidad. La escultura, que simboliza la naturaleza y la regeneración, se convertirá en un nuevo hogar para una especie vegetal que, en un futuro, proporcionará sombra y frescura a quienes transiten por la Plaza de Calle Larga.

Este proyecto es un claro ejemplo de cómo la colaboración entre la juventud, la empresa privada y la comunidad puede dar lugar a soluciones creativas y sostenibles. Además, refleja el compromiso de Calle Larga con la conservación del entorno natural y el embellecimiento de sus espacios públicos.

La comunidad de Calle Larga aplaude esta iniciativa y espera con entusiasmo disfrutar de la sombra y la belleza que "Recuperando Sombras" brindará en los próximos años.



Nicolás Antonio Barrera Ortiz
ABOGADO

✉ nicolas.barrera.o@gmail.com

☎ +56 9 98708218







Martes y miércoles de 12:30 a 23:30 hrs.
Jueves a sábado de 12:30 a 00:30 hrs.
Domingo de 12:30 a 18:00 hrs.

Avenida Miraflores #1219

☎ +56 9 7889 0103 ☎ 2 2985 6639



Convertimos tus problemas en soluciones

Divorcios, juicios de alimentos, reclamación de paternidad, juicios sumarios y ejecutivos, defensa patrimonial.

Una Consultora jurídica al servicio de tus derechos

Atención presencial y online previa agenda de reunión

🕒 Lunes a viernes 9 a 14 horas
📍 Jesuita 119 Villa Padre Hurtado-Llay Llay



☎ +56 9 53-30-79-16

El Tren del Recuerdo fue un éxito en Panquehue

Por tercera vez consecutiva, la encantadora comuna de Panquehue recibió con entusiasmo a 400 turistas provenientes de Santiago a bordo del Tren del Recuerdo, un viaje que se ha convertido en una tradición emocionante para locales y visitantes por igual.

Este evento no solo ofrece a los turistas la oportunidad de disfrutar de los hermosos paisajes del Valle de Aconcagua, sino que también fortalece los lazos entre la comunidad local y los visitantes. En esta ocasión, 400 vecinos de Panquehue tuvieron la oportunidad de embarcarse en un nuevo viaje desde la Viña El Escorial hasta la ciudad de Los Andes, creando un intercambio cultural enriquecedor y un sentido de comunidad.

El alcalde Gonzalo Vergara, acompañado de su esposa Lorena Alvarado y el Concejal Marcelo Olguín, se unieron a la celebración y compartieron un gesto especial al regalar volantes a los niños a bordo del tren. Esta iniciativa refleja el compromiso de las autoridades locales de crear momentos memorables para los jóvenes y promover la unión de la comunidad.

Además del viaje en tren, en la Viña El Escorial se llevó a cabo un hermoso evento que incluyó comidas tradicionales y juegos típicos. Los asistentes pudieron disfrutar de la gastronomía local y participar en actividades que resaltan la riqueza cultural de la región.

El Tren del Recuerdo en Panquehue es un ejemplo brillante de cómo el turismo puede fortalecer los lazos entre comunidades y visitantes, promoviendo al mismo tiempo la belleza natural y la cultura local. Esta exitosa tercera edición ha dejado una impresión duradera en todos los que participaron, y se espera con entusiasmo su continuación en los años venideros.



EL TIEMPO PARA ESTA SEMANA

VIERNES
15 SEP



25° / 12°



6-20
km/h

SÁBADO
16 SEP



22° / 9°



11-30
km/h

DOMINGO
17 SEP



16° / 7°



12-33
km/h

LUNES
18 SEP



19° / 5°



9-26
km/h

MARTES
19 SEP



19° / 8°



5-20
km/h

MIÉRCOLES
20 SEP



16° / 9°



5-19
km/h

JUEVES
21 SEP



17° / 7°



10-32
km/h

Pesar en San Felipe por fallecimiento de querido vecino

La comunidad de San Felipe se encuentra consternada por la triste noticia del fallecimiento de uno de sus queridos y respetados miembros. Don Leonel Hernán Del Carmen Alegría Verdugo, ex funcionario de Correos y Comerciante, dejó un vacío profundo en el corazón de quienes lo conocieron y apreciaron.

Don Leonel Alegría Verdugo, reconocido por su amabilidad, solidaridad y contribución a la comunidad, será recordado con cariño por sus amigos, vecinos y colegas. Su partida deja una huella imborrable en San Felipe, donde dejó una marca perdurable a lo largo de su vida.

El velatorio de Don Leonel se llevó a cabo el martes 19 de septiembre en la Iglesia Andacollo, donde amigos y familiares se reunieron para rendir homenaje y ofrecer sus condolencias a la familia. Los funerales están programados para el miércoles 20 de septiembre y comenzarán con una misa conmemorativa a las 12:00 horas en el mismo templo Parroquial, ubicado en la avenida Diego de Almagro.

Para aquellos que deseen acompañar a la familia en este momento de dolor, los funerales se llevarán a cabo en el Cementerio Municipal de Almendral, donde Don Leonel encontrará su descanso final. Es una oportunidad para honrar su memoria y expresar el aprecio y el respeto que San Felipe sentía por este ser querido.

La partida de Don Leonel Alegría Verdugo deja un vacío irremplazable en San Felipe, pero su legado de generosidad y compromiso con la comunidad perdurará en el recuerdo de todos quienes tuvieron el privilegio de conocerlo. La comunidad se une en solidaridad con la familia en estos momentos difíciles.





EL SENDERO A LA CASA PROPIA





Sala de ventas: Calle Ramon Freire #399 Of. 204 – Quillota

Proyecto: Calle Lorna Prieto con Fernando Monckerberg Barros

www.inmobiliariainca.cl

Fono Contacto:
+569 6586 2015
+569 7397 6011

4 TIPOS DE VIVIENDA

DESDE UF 2.057

TOUR VIRTUAL

